



Novembre 2011

Bulletin N° 2

Editorial

Donnez nous...

En s'inspirant du titre de l'éditorial de la lettre d'information d'octobre du [Bulletin Globethics.net](http://BulletinGlobethics.net) "Give me something I can believe in.", nous pourrions nous aussi nous exclamer aujourd'hui "**donnez nous quelque chose en quoi nous puissions croire**".

Et cet appel ne se rattacherait pas à une foi ou une religion mais s'adresserait aux intervenants divers de notre société française : à l'Etat et au gouvernement, aux collectivités régionales, départementales et locales, aux candidats qui vont se précipiter pour les prochaines élections, aux femmes et aux hommes de bonne volonté.

Derrière cette demande il s'agirait bien sûr de regarder les finances de notre association. Mais nous pourrions aussi demander **des engagements sérieux, et tenus**, dont seraient bénéficiaires ceux et celles qui semblent toujours et encore rester sur le bord du chemin, afin qu'ils cessent enfin d'être les laissés pour compte de notre société. La crise a bon dos, elle va continuer à être l'alibi des reculades et du retrait des uns et des autres.

La charité, le RSA, le regard bienveillant, l'action et l'aide sociale, la main tendue dans et hors le cadre des Eglises ne suffisent pas, n'ont jamais suffi. Les appels aux dons autour de Noël jouent sur la corde sensible, eux non plus ne suffisent pas. Ils ne font que pallier le manque de travail, de revenus, de liens. Ils ne font que permettre à certains de ne pas mourir. Ils ne font que cacher superficiellement la précarité, ils ne font qu'aider à fournir temporairement un toit, à donner à manger, parfois avec ce que d'autres ne consomment pas, donner des soins médicaux dans l'urgence...

Et bien nous, osons le demander : est-ce que chacun à son niveau pourrait : "nous donner quelque chose en quoi nous puissions croire" ? Des subventions pérennes, des engagements de dons et des cotisations, du temps de bénévolat, des promesses électorales sérieuses et tenues pour que ça change ...

Le président : Jean Philippe Chartrain

Rencontre au Conseil Général

Le 20 octobre dernier, une délégation du CCAF a été reçue par Mme Lydie Autreux, élue chargée de la Solidarité et Mme Chetaneau directrice de l'insertion et de l'habitat. Jean Philippe Chartrain, Bernard Loyson et François Anger ont présenté notre activité grâce aux bilans fournis par nos 4 services. Ils ont rendu compte des avancées, des difficultés observées, mais aussi des projets du CCAF. Nos interlocutrices ont manifesté leur intérêt pour l'action de notre association et indiqué les échéances futures.

Nouveaux locaux pour l'AVE

Devant l'exiguïté de nos bureaux rue Gustave Nast, nous avons demandé à la mairie plus de surface pour loger nos conseillers d'insertion et les personnes reçues. Le principe est acquis, à la même adresse mais à l'étage. Chacun de nos salariés pourra y avoir un bureau. Ceci est rendu possible par le déménagement du trésor public en face de la gare routière. D'autres associations viendront également à cette adresse. Cela permettra de nouvelles collaborations.



Siège social :

86 rue Albert Caillou
BP 233,
77646 Chelles cdx
☎ 06.68.56.43.21
ccaf.ca@gmail.com

Association 1901

N° 5653 Meaux
Le 29.07.1985
JO du 14.08.1985

Initiative des
paroisses
protestante,
catholique,
orthodoxe.

4 ACTIONS :

Domiciliation du courrier

à la Roseraie
2 bis rue Pérotin
☎ 01.60.20.76.46

Accueil de jour

Mardi matin
Vendredi matin
Lundi après midi
A la Roseraie
2 bis rue Pérotin
☎ 01.60.20.76.46

Hébergement Foyer

9 rue Tournelles
☎ 01.71.40.20.52

Accompagnement vers l'emploi, AVE

18 Rue G Nast
77500 Chelles
☎ 01.64.21.30.91
E Mail : [ccaf.ave-
chelles@orange.fr](mailto:ccaf.ave-chelles@orange.fr)
Permanence à
Lagny et Chessy

Siret : 334 925 922
00026 APE 853H

